



Nantes, le 31 mai 2024

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### **30 enfants du Secours populaire au Jumping International de La Baule**

Samedi 8 juin 2024, 30 enfants du département Loire-Atlantique, accompagnés par le Secours populaire, vont participer au Jumping International à La Baule-Escoublac. Cette journée de loisir représente une vraie bouffée d'oxygène pour ces enfants qui n'ont pas toujours la chance de partir en vacances.

Depuis 2015, la fédération de Loire-Atlantique du Secours populaire français est partenaire du Jumping de La Baule et a la chance de faire vivre, chaque année, cette expérience à des personnes accueillies (femmes et enfants).

Toute la matinée, les enfants vont découvrir l'univers de cette compétition hippique internationale, en commençant par le Grand Prix CSIO 5\* en direct des tribunes. Ils vont ensuite rencontrer et accompagner Roger-Yves Bost, cavalier de saut d'obstacles français renommé, sur une reconnaissance de parcours et échanger avec lui sur les aspects techniques de cette discipline. L'après-midi, les enfants se rendront au poney-club de Saint-Nazaire où ils pourront s'essayer à l'équitation et mettre en pratique les conseils reçus le matin.

Nous remercions chaleureusement le Jumping International de La Baule pour leur soutien et leur accompagnement dans nos projets de solidarité, d'inclusion par le sport et d'accès au sport pour tous.

#### **12h30 : POINT PRESSE**

*Jumping International de La Baule - Avenue des Rosières – 44500*

En présence de : Thierry Robert, Secrétaire national et Directeur général du Secours populaire français ; Danielle Alexandre Secrétaire départementale du Secours populaire de Loire Atlantique et Franck Louvrier, Maire de La Baule-Escoublac.

Malgré les efforts entrepris par les bénévoles du Secours populaire français pour permettre de faire partir les enfants plusieurs jours en vacances, un enfant qui n'est pas parti le 15 août ne partira plus. C'est pourquoi le Secours populaire français organise, partout en France, entre le 15 et le 30 août, les « Journées des oubliés des vacances » depuis plus de 40 ans. De quoi offrir au moins une journée de fête et de dépaysement à la mer, à la montagne ou dans un parc d'attractions avant la rentrée scolaire et d'alerter sur cette inégalité du départ en vacances et de ses conséquences sur les enfants.

Le 28 août 2024, la « Journée des oubliés des vacances » organisée par le Secours populaire, région Pays-de-la-Loire, rassemblera 1 800 enfants et parents privés de vacances, à La Baule, autour d'un programme de fête, de détente et d'animations sportives, le jour d'ouverture des Jeux Paralympiques. Plus d'informations à venir.

Dossier de presse : [dpspfvacances2024.pdf \(secourspopulaire.fr\)](#)

L'association fait appel à tous les gens de cœur. A titre d'exemple, un don de 50€, soit 12,50€ après déduction fiscale, offre une « journée de vacances » à un enfant : [www.secourspopulaire.fr](http://www.secourspopulaire.fr)